

Le transfert de migrants cubains depuis le Costa Rica jusqu'au Costa Rica est ajourné



San José, 5 janvier (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères du Salvador, Hugo Martínez, a annoncé aujourd'hui l'ajournement du début d'un plan pilote de transfert de migrants cubains depuis le Costa Rica jusqu'aux États-Unis.

Hugo Martínez a expliqué que l'opération a été ajournée pour des raisons logistiques de la compagnie aérienne choisie pour les transporter au Salvador d'où ils seront conduits par terre jusqu'à la frontière avec le Guatemala.

Le ministre a assuré que probablement ce premier transfert sera réalisé la semaine prochaine et qu'ultérieurement un autre plan pilote sera organisé à travers le Honduras, pays frontalier avec le Guatemala.

Le ministre salvadorien des Affaires étrangères a rappelé que cette mesure a été décidée au cours d'une réunion au Guatemala le 28 décembre avec la participation des pays concernés, dont le Mexique et l'Organisation Internationale des Migrants.

Il a ajouté que le gouvernement du Guatemala a rejeté jusqu'à présent le passage des migrants car il manque de garanties d'acceptation par les autres pays, le Mexique et les États-Unis, qu'ils poursuivront leur voyage.

Le ministre des Affaires étrangères a indiqué que le plan pilote ne coûtera pas un seul centime au Salvador car les migrants paieront en partie les frais de leur transport et le reste l'Organisation Internationale de Migrants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80521-le-transfert-de-migrants-cubains-depuis-le-costa-rica-jusquau-costa-rica-est-ajourne>



Radio Habana Cuba